

Die Grünflächen am Schülershof sind teilweise neu gestaltet. In den Pausen nutzen viele Schülerinnen und Schüler des Lyonel-Feininger-Gymnasiums das Gelände. Allerdings fehlen in diesem Bereich Papierkörbe. Weggeworfener Unrat kann Ungeziefer, z.B. Ratten, anlocken. Das sollte unter allen Umständen vermieden werden. Zudem sind keine Hundekotbehälter vorhanden.

Die Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER regt deshalb an:

Um einen Beitrag zu mehr Ordnung und Sauberkeit im halleschen Stadtgebiet zu leisten, werden im Bereich Schülershof Papierkörbe und Hundekotbehälter aufgestellt.

gez. Andreas Wels
Vorsitzender
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER